



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Vendredi 7 août 2020

ANNULATION DE LA FÊTE DES GRENIERS VIDES LE DIMANCHE 13 SEPTEMBRE 2020.

Après de nombreux contacts avec la Sous-Préfecture du Havre, la ville de Montivilliers a le regret de devoir annuler le traditionnel rendez-vous de « La Fête des Greniers vides », attendu cette année le dimanche 13 septembre. Les contraintes d'organisation liées à la situation sanitaire obligerait en effet à ne pouvoir installer que 60 exposants sur l'ensemble des 7 sites identifiés contre 496 espaces habituellement, vidant de son sens cette manifestation.

Si nous n'acceptons que 60 exposants, la Ville de Montivilliers devrait néanmoins imposer les règles édictées par la Préfecture : sens unique de circulation, barrières autour de chacun des sites, port du masque obligatoire, gel hydro alcoolique à chaque accès, contrôle des entrées et surtout la nécessité de laisser un périmètre de 4 m² autour de chaque exposant. Cette réglementation reste en vigueur et contraint fortement l'organisation d'un tel évènement bien repéré dans l'agglomération havraise.

Alors que, hors crise sanitaire, la manifestation pouvait accueillir jusqu'à 496 exposants sur les 7 sites dédiés, les conditions actuelles ne permettraient de n'en accueillir que 60. L'organisation des Greniers vides supposait de mobiliser près d'une trentaine d'agents pour sécuriser les sites et faire appliquer les consignes en lien avec la crise sanitaire malgré le nombre d'emplacements drastiquement limité.

Ces règles étaient connues, puisque ce sont les mêmes depuis la fin du confinement, et nous avons eu l'occasion d'échanger avec les principaux partenaires associatifs des conséquences sur l'organisation cette année.

Attachée à ce temps fort de la vie montivillonne, l'équipe municipale avait fait le choix de se laisser le temps d'observer l'évolution de la situation sanitaire et donc des règles applicables dans l'espoir d'un assouplissement d'ici fin juillet et avant le début des inscriptions.

Ce n'est malheureusement pas le cas.

En outre, au regard de l'évolution de la circulation du virus dans notre pays depuis le début de l'été, la plus grande prudence reste de mise dans les prochaines semaines.

« Ce n'est pas une décision agréable à prendre mais l'annulation apparaît comme la solution la plus raisonnable dans un contexte sanitaire toujours préoccupant. De nombreuses autres communes sont aussi contraintes à prendre des décisions similaires, » souligne Nicolas Sajous, Adjoint au Maire en charge de la vie culturelle.

Contact presse

Stéphane RUFFINONI, Directeur de cabinet du Maire – 06 34 47 83 92